



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**
Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

On n'avait plus enregistré un tel chiffre depuis le 2 octobre. 30 nouveaux cas – à partir, il est vrai, d'un record de prélèvements (7 120) – ont été diagnostiqués positifs au Covid-19 le 11 décembre. Avec un décès supplémentaire (63 désormais), la vigilance doit être de mise.

Page 4

ROUTE

Chantier phare du premier septennat du président Ali Bongo Ondimba, la route Port-Gentil-Omboué (95 km) devrait être définitivement réceptionnée demain, annonce à "L'Union" le directeur général des infrastructures de transport, Serge Pamphile Moubougou Ditengou.

Page 7

LES 60 ANS DE NOS FORCES ARMÉES

UNE cérémonie solennelle a rassemblé samedi au Camp capitaine Tchoréré de Baraka les Forces armées gabonaises (FAG), à l'occasion du 60^e anniversaire de leur création. Chef suprême des FDS, le président Ali Bongo Ondimba a tenu à saluer "le travail et l'abnégation de toutes celles et ceux restés indéfectiblement attachés de la République", réaffirmant son credo en faveur d'une Armée opérationnelle et républicaine.

Pages 2 & 3

POUR MOI QUOI...

Pour une fois, les Africains ne serviront pas de cobaye pour les expériences scientifiques des pays riches.

On découvre (enfin) le véritable visage de nos "amis" et partenaires du Nord. Il a fallu la menace du Covid-19 sur le monde pour se rendre à l'évidence que ces gens-là tiennent plus à leur peau qu'à celle des autres. Encore moins des Africains. L'autre jour, j'avais déjà mis en lumière, moi Makaya, l'égoïsme des pays riches dans cette lutte pourtant mondiale contre cette pandémie. La preuve, tous tiennent à protéger leurs populations en les vaccinant. La Grande-Bretagne est le premier pays à le faire...

Mais, pour nous les Africains, la démarche n'est point frustrante. Car, nous savons tous que rien n'est au point, qu'il faut au moins 2 à 5 ans pour conclure au succès d'une recherche (scientifique) qui se veut sérieuse. Or, on en est à 6 mois au plus. Donc, il y a danger. Cette affaire nous rappelle plusieurs drames du passé. Tenez, les scandales du Médiateur, du sang contaminé, du vaccin contre l'Hépatite, et tout et tout. Ils ont tout oublié, les firmes pharmaceutiques et les gouvernements. Et puis, là, là, là, avec le doute des Français qui parlent de 70 % de succès, il y a de quoi se méfier. D'ailleurs, là-bas sur les bords de la Seine, la vaccination sera volontaire. Les gars, on connaît l'élasticité de la langue de Molière, comprenez qui pourra...

Alors, pour une fois que l'Afrique est "oubliée", elle n'a qu'à remercier le Ciel quoi ...

...**MAKAYA**



Photo: DR

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 **Numéro gratuit**